



L'INSÉCURITÉ SCOLAIRE MINIMISÉE PAR LES ÉCOLOGISTES AVEC LA COMPLICITÉ DE LA MAJORITÉ SOCIALISTE

COMMUNIQUÉ D'OLIVIER GUIBERT CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Lors de la séance plénière des 16 et 17 juin au Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, Edwige Diaz, présidente de notre groupe, a interpellé l'exécutif à la suite de **multiples agressions survenues dans les lycées, dont certaines à l'arme blanche**. Elle a notamment proposé que notre Région soutienne l'expérimentation initiée par le Premier ministre, visant à installer des portiques de sécurité à l'entrée des établissements scolaires.

Mais une fois de plus, **les écologistes, totalement déconnectés des réalités, ont exprimé leur opposition à cette mesure de bon sens** par un vœu farfelu. Leur proposition ? Remplacer la sécurité par des séances d'« éducation affective et relationnelle », des « classes dehors » et des « jardins pédagogiques ». Pire encore, cette même idéologie absurde inspire la ministre Élisabeth Borne, qui promeut la série Netflix « Adolescence » à destination des collégiens.

La réalité, pourtant, est claire : selon un sondage CSA du 2 mai 2025, 79 % des Français – et 85 % des femmes – soutiennent l'installation de portiques de sécurité. **Même chez leurs propres électeurs, les écologistes sont désavoués** : 59 % y sont favorables, tout comme 69 % des électeurs macronistes, 68 % des socialistes et 70 % des partisans de LFI.

Alors que les écologistes parlent d'« enfermement », nous affirmons qu'il **est de notre devoir de garantir la sécurité des lycéens**. Permettre à n'importe qui d'entrer armé dans un établissement scolaire sans le moindre contrôle, c'est prendre le risque du drame. **Protéger, ce n'est pas enfermer, c'est prévenir**.

S'il peut être utile d'augmenter les effectifs de CPE, d'infirmiers scolaires ou d'AESH, cela ne doit pas servir de cheval de Troie à l'idéologie du « vivre ensemble » version wokiste, notamment en matière de sexualité ou d'endoctrinement inclusif.

La majorité socialo-communiste, a validé ce vœu déconnecté des réalités. Le groupe LR, clairsemé, fidèle à ses ambiguïtés, a préféré ne pas participer au vote, refusant une fois encore de trancher clairement face à l'insécurité.

Nous avons voté contre ce vœu. Face à l'insécurité croissante dans nos établissements scolaires, nous faisons le choix de la fermeté. Nous affirmons notre soutien aux enseignants, aux parents, et à tous ceux qui attendent des actes concrets, pas des slogans idéologique.